

Energieoffensive in den 3. Klassen der GS Wenzenbach

Woher kommt eigentlich der Strom in unseren Häusern? Wie können wir umweltfreundlich Strom erzeugen und wie funktioniert das genau? Dies und weitere Fragen standen im Raum, als uns Frau Kunstmann der Energieagentur Regensburg am 20. und 21. März in der Schule besuchte. Die beiden 3. Klassen erfuhren zunächst anhand einer Geschichte, was fossile Energiequellen sind und was sie bewirken. Doch ohne Strom geht es eben auch nicht mehr, also was sind die Alternativen? In Gruppenarbeiten konnten die Schülerinnen und Schüler der beiden 3. Klassen verschiedene Versuche aufbauen: Energie aus Biomasse und Sonnenlicht, Wasser- und Windkraft. Schließlich wurden die Versuche den Mitschülern vorgestellt und erklärt. Alle waren sehr interessiert und mit viel Eifer bei der Sache und erhielten viele neue Erkenntnisse. Für alle war es ein spannender Vormittag und wir können dieses Projekt nur wärmstens empfehlen. Vielen Dank an Frau Kunstmann für ihr tolles Engagement.

(Eva Wächter)



